

Diese Sonnenbrillen tragen das CE-Zeichen und erfüllen somit die Anforderungen der Verordnung (EU) 2016/425 und der Norm EN ISO 12312-1:2013.







100% UV Schutz / Filterkategorie 3. (siehe Filtertabelle)

Pflege: Reinigung mit mildem Seifenwasser und mit einem weichen Tuch trocknen. Kein Aceton verwenden. Keine scharfen Reinigungsmittel verwenden. Aufbewahrung in einer lichtundurchlässigen Schutzhülle bei Raumtemperatur. Achtung! Nicht geeignet für den Gebrauch in Solarien. Nicht direkt in die Sonne blicken. Sonnenbrille nicht für Autofahrten in der Dämmerung und bei Nacht verwenden. Nicht als Augenschutzgerät gebrauchen. Matte oder beschädigte Gläser nicht mehr verwenden.

These sunglasses have the CE sign and comply with the requirements of regulation (EU) 2016/425 as well as the harmonised EU norm EN ISO 12312-1:2013. 100% UV protection / Filter category: 3 (see Filter table)

Maintenance instructions: Please use only mild soap and water only for cleaning and a smooth tissue for drying. Do not use acetone or other strong cleaning products. Keep sunglasses stored in any UV protected case under regular room temperature. Warning! Do not use in tanning studios! Not made for direct view into sun. Do not use when driving at dawn or night. Do not use as eye-shield. Do not use anymore when glasses are mat or damaged.

## Filtertabelle / Filter table

Kat./cat.	Anwendungsbereich/ range of application
0 TV % 80-100	
1 TV % 43-80	
2 TV % 18-43	
3 TV % 8-18	
4  TV % 3-8	

**Filterkategorie/Filter category 3, EN ISO 12312-1:2013**

